

## **LE NEUROFESTIVAL « DES EUROS POUR LA NEURO »**

4 associations (Injeno, Ecoute ton cœur, les Papillons Blancs et Lilly Rose) se sont réunis pour organiser le Neurofestival au profit des personnes atteintes de neuropathie.

La recherche sur les neuropathies de l'enfant est le parent pauvre de la recherche. Les familles d'INJENO sont pour moitié sans diagnostic alors que leurs enfants sont lourdement handicapés.

La neurofête née en 2009 a pour objectif de collecter des fonds, via des donateurs et par le biais de ventes de différents objets.

En 2015, ils ont élargi leur opération de communication/sensibilisation, à deux jours, un week-end dédié au cerveau : Le Neurofestival « Des euros pour la neuro ».

- **Le samedi 6 juin 2015** : La Neurob « Le cerveau dans tous ses états »  
1er forum Littoral sur les Neuronopathies-Recherche-Innovations et Biomécanique :  
35 exposants dont l'**ADAR Flandre Maritime** et 24 conférenciers (chercheurs, responsables de structures d'accueil, entrepreneurs, patients et familles) ont animés la Neurob 2015.
- **Le dimanche 7 juin 2015** : Un concert festif avec la participation des stars des années 1980. Désirless, Emile et Image, Thierry Pastor ou encore Phil Barney ont répondu à l'invitation d'Injeno pour la bonne cause. Tatavel, fidèle présentateur de la soirée, a reçu Alexandre Pesle de caméra café à ses côtés.





Voir en ligne : [http://www.epileptique.fr/ai1ec\\_eve...](http://www.epileptique.fr/ai1ec_eve...)